



## Le Japon finance pour le solaire

Amina Benkhadra, ministre de l'Énergie, a paraphé hier un don japonais pour le financement du projet de Promotion de l'énergie propre via le système photovoltaïque. Une enveloppe de 7,4 millions de dollars a ainsi été allouée par le pays du Soleil

levant pour la réalisation de la première centrale à énergie solaire photovoltaïque et la plus grande en Afrique à ce jour. Le don couvre l'installation d'une unité solaire de production électrique d'une puissance de 1 MW à Assa-Zag. Cette centrale

va permettre, par le biais de l'énergie produite, d'améliorer la qualité de la tension dans la zone et d'alimenter les 5.300 foyers, administrations, coopératives artisanales et petites entreprises de la Province d'Assa-Zag raccordées au réseau électrique.